
学生相談室から学生相談室から

学生へのメッセージ
　中学校を卒業して本校に入学した皆
さんは、高専で 5年間（専攻科を含め
ると7 年間）学生生活を送ります。こ
の高専の期間は、青春まっただ中であ
り、その後成人となって社会生活を送
っていくために人間的に大きく成長する
重要な時期です。成長に伴って喜び・
達成感を得ることができる一方、厳し
い試練や悩みに出会うことが多々ありま
す。そのような時は、その悩みを自分

ひとりで抱え込まず、いろんな人に相談するようにしてください。学生
相談室には、次のとおり、各科の学生相談員、カウンセラー、特別相
談員が交替で在室していますので、気軽に相談してください。

□■メンバー紹介■□
学生相談室長 藤井　治久（電気工学科）

学生副相談室長 上田　悦子（電子制御工学科）

学生相談員 鍵本　有理（一般教科）

 廣　　和樹（機械工学科）

 石飛　　学（電気工学科）

 内田　眞司（情報工学科）

 宇田　亮子（物質化学工学科）

 篠畑　恵子（看護師）

特別相談員 泉　生一郎

心理カウンセラー 松浦　純子（臨床心理士）

学生相談室長
藤 井 治 久
（電気工学科）
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月・水曜日
14 時～ 17 時
火・木曜日
13 時～ 17 時
金曜日
午後

曜日・時間
松浦  純子 先生
（臨床心理士）
泉  生一郎 先生
（特別相談員）

学生相談員

担　当　者
カウンセリングは予約制ですが、緊急時は可能な限り、
その場で相談に応じます。

予約は不要です。

上記の学生相談員が輪番で担当します。
予約は不要です。

備　　　　　考

臨床心理士　松 浦 純 子『自立の手前』

カ ウ ン セ ラ ー だ よ り

　25年度の前期前半が終わり、夏

季休業を目前に控える時期となりま

したが、みなさんいかがお過ごしで

すか？  前期中間試験が終わり、と

にかくホッとしている人もいれば、

実験やレポートで疲れてしまってい

る人、気持ちを切り替え夏休みに向

けての計画を立てて動いている人、

とさまざまかと思います。特に一年

生やこの４月から親元を離れ寮生

活を始めた学生さんたちにとって

は、環境の変化に合わせながらの

スタートとなり、生活のペースを作

っていくことがなかなか大変だった

とも思います。

　人がこの世に生まれてから「自

立」という頂上を目指した登山をし

ているとすれば、みなさんの年代は

その中腹を越え、頂上手前にさしか

かるところでしょうか。自分で生活リ

ズムを整え、悩みながらも学業の確

立をおこない、将来の方向性を決め

ていく大切な時です。そして、少し

ずつこれまでの経験や自信、生きて

いく力もついてきている時期でもあ

りますので、時には親や先生など周

囲の大人の意見に疑問を持ち、反

発することもある時期です。つまり、

物理的にも精神的に自立する時期

を目の前に控えていますので、より

不安定になり、悩み、葛藤し、時に

は失敗することもあると思います。

　しかし、若いころの悩みや挫折の

体験は人生の貴重な財産となりま

す。学生時代はそもそも悩んで当然

であり、それは自分自身を強くし、

成長させる糧となります。

　ただし、その糧も少々手に余るな

ら、一人で抱え込まず、一緒に考え

ていきましょう。奈良高専の学生相

談室は、皆さんの学生生活をサポー

トする場所ですので、気軽に利用し

てみてください。もやもやした漠然

とした不安は話すことによって、整

理されるものです。落ち込んだり、

不安な気持ちでどうも前に進めない

と感じたときには是非利用してみて

ください。

本館一階

○学生相談室の場所○利用案内
　相談は面談、電話、メールでお受けします。カウンセラーとの面談予約は学生相談
　室・保健室または学生係(0743-55-6034)で受け付けています。匿名でも構いません。

保
健
室

学
生
課

学
生
玄
関

女
子
更
衣
室

廊下

コミュニケーション
ルーム

カウンセリング
ルーム

女子
WC

男子
WCグラウンド

新入生の声

教職員の異動

新入生の声 4月8日の入学式から4ヶ月が経とうとしています。
新入生の皆さんに学校行事などに参加した感想を聞いてみました。

教職員の異動教職員の異動 （平成25年3月～7月）

　僕が初めて宣誓をしなければいけないと知った時、「面倒いけど
決まりだったら仕方ないかあ」と思いました。あっという間に春休
みが終わって、宣誓をする時が来ていました。「早く終わらんかな
あ」。ふらふらしてたのでみっともなかったかなと思いますが、滅
多にない機会をもらえて良かった気もします。
　宣誓をした事が学校生活にいろいろな影響を及ぼしたのも確か
なことです。良い経験ができたと思
います。

電気工学科１年　石 田 翔 麻
●入学式　4月8日㈪

　入学式の翌日、新入生オリエンテーションがありました。初めて
の顔合わせということもあり、最初は皆、緊張しているようでした。
クラスルームでの自己紹介では、皆それぞれ濃く深い個性的な話
を聞くことができました。自己紹介で共通の趣味を持つ人と話が
はずみ仲よくなることができました。これからの五年間同じクラス
になるので、明るく、楽しく、やっていきたいです。

機械工学科１年　尾 鍋 良 輔
●新入生オリエンテーション　4月9日㈫～10日㈬

　僕たちはテスト前にもかかわらず、ハイキングに行きました。
行先は平城宮跡。出発は高専からでした。平城宮跡で昼食を食べ
少しのあいだ自由行動。大極殿の中に入りました。一日中ずっと
歩いたせいで、家にた
どりつくころには足が痛
くてたいへんでした。そ
れでもハイキングがあっ
て良かったと僕は思いま
す。ハイキングのおか
げでクラス内の交流が
深まり、話せる人が増え
たからです。次のハイ
キングも楽しみです。

電子制御工学科１年　濱 口 翔 大
●春季ハイキング　4月18日㈭

　僕はスポーツ大会がとても楽しみでした。なぜなら、僕は走っ
たりすることが大好きだからです。僕は学生会執行部に一応入って
いるので、スポーツ大会当日は、グラウンドでサッカーや縄跳び
の審判などをしていました。暑かったです。
　それと、僕は大縄跳びとリレーと二人三脚に出ました。大縄跳
びとリレーで一位をとることができ、僕と参加したメンバーは大喜
びしました。楽しい一日でした。

情報工学科１年　松 浦 　 穰
●春季スポーツ大会　5月22日㈬

　私は、バドミントン部に所属しています。バドミントン部では、１
年次に体力づくりとフォームなどの基礎練習を重点的に行います。
入部当初は、ランニングが多く辛いばかりでしたが、ようやくラケッ
トを使用した練習が始まり、バドミントンの楽しさを実感しています。
辛い練習もありますが、今ではとても楽しい部活です。入部して間
もないですが、辛いこともやり続けることの大切さを学びました。

物質化学工学科１年　仁 木 祐 太
●クラブ活動

入学式

新入生オリエンテーション

春季ハイキングでの記念写真

春季スポーツ大会クラブ活動の様子

■定年退職 (3/31)
 事務部長 木下　　篤 
 技術支援室技術専門職員 池内　由卓 
■退　　職 (3/31)
 一般教科講師　　　　アップル  マシュー 
 物質化学工学科講師 西野　　悟 
 一般教科准教授 近藤　暁子 
 一般教科講師 田平　　恵  
 学生課一般職員 原田　悠平
■再雇用終了 (3/31)
 電気工学科嘱託教授 木村　　健 
 電子制御工学科特任教授 福田　和廣 
 技術支援室特任技術職員 中川　哲男 

 総務課嘱託一般職員 阪井　　正
■雇用期間満了 (3/31)
 電気工学科特命教授 上田　恒章 
 電気工学科特命教授 山田　一雄 
 総務課事務補佐員 道祖　美央 
 総務課事務補佐員 岡本亜友美 
 総務課事務補佐員 中田　晃愛 
■採　　用 (4/1) 
 事務部長 桐山　元位 
 物質化学工学科助教 林　　啓太 
 技術支援室技術職員 井上　智弘 
　(5/1) 
　総務課事務補佐員 近藤　祥子 

　(6/1) 
 電子制御工学科特命助教 岡本亜友美 
　(6/17)
　総務課事務補佐員 曽田　祐子 
■配 置 換 (4/1)
 一般教科教授 井上　次夫
 一般教科講師 竹原　信也 
 電気工学科嘱託教授 長田　芳裕 
■再 雇 用 (4/1) 
 情報管理室一般職員 木下　　篤 
 技術支援室技術職員 池内　由卓 


